

La Prensa Austral, Punta Arenas, 26-VII-1976, p. 4.

Postulan a René Peri candidato al Premio Nacional Literatura

704.949

Institutos culturales de Coquimbo postulan al general de Carabineros René Peri Fagerstrom, conocido nuestro, como candidato al Premio Nacional de Literatura, que debe otorgarse en el curso del presente año.

La noticia fue dada a conocer por el diario "El Día" de La Serena, con fecha reciente, expresando que los candidatos que presenta la zona son dos: el poeta Fernando Bivvingnat Marín y el novelista y cuentista René Peri Fagerstrom que, siendo capitán estuvo dos años en Punta Arenas, como ayudante de la Intendencia.

El diario "El Día" informa además que en una conferencia de prensa ofrecida en el salón de trabajo de la Intendencia de la IV Región, los institutos culturales de las municipalidades de Coquimbo, La Serena, Ovalle e Illapel, más el Círculo Literario "Carlos Montalva C." anunciaron oficialmente la presentación de los escritores Fernando Bivving-

nat y René Peri Fagerstrom, como aspirantes al Premio Nacional de Literatura.

La conferencia contó con la concurrencia del Prefecto, coronel de Carabineros Marcelo Salas Wenzel, en representación del Intendente; los Alcaldes Alfonso Juan Oliver Orrego y Luis José Yáñez, de Coquimbo y La Serena, respectivamente, y la directiva del Círculo "Carlos Montalva", que preside la señora María Glacarán de Sfeir.

Agrega la información antecedentes biográficos de ambos autores. En cuanto a René Peri, expresa:

"Nacido en 1926, es un exponente de la nueva generación poética y literaria chilena, que ha tenido más suerte en el sentido de conseguir que su obra se edite y difunda a todo nivel nacional.

"Autor de numerosos cuentos, que empiezan a antologarse desde 1958, suma varias novelas y una visión de Chile cap-

tada a través de su quehacer profesional, como oficial de Carabineros".

La presentación de los antecedentes de ambos autores se efectuó, oportunamente, ante las autoridades intelectuales de la capital.

CANDIDATO

MAGALLANICO

Mientras tanto un grupo de escritores regionales hizo una presentación a los miembros del Jurado, que otorgará el Premio Nacional de Literatura, postulando al escritor Enrique Campos Menéndez, de larga trayectoria literaria, autor de libros de cuento, magallánicos, como "Kupén" y "Solo el viento", novelas y ensayos biográficos. El señor Campos Menéndez nació en Punta Arenas y cursó sus estudios primarios y secundarios en el Liceo San José, y universitario en Europa. Actualmente se desempeña como Asesor Cultural de la Junta de Gobierno, en carácter ad honorem.

Postulan a René Peri candidato al Premio Nacional Literatura. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1976

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Postulan a René Peri candidato al Premio Nacional Literatura. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile